
 

 

 

 

 
 

みんなが思いきり躍動し、楽しんだ！ 
  素晴らしい体育大会でした！！ 

9 月 29 日（金）に開催した第 77 回吉川中学校体育大会。
一言で言って、素晴らしい体育大会になりました。 
 
 雲一つない青空。快晴に恵まれた大会当日、太陽が照りつけ
る中、熱中症が心配されましたが、放送係が「生徒のみなさん
は、暑くなっていますので、水分補給をしてください」のアナ
ウンスを頻繁に行ってくれたこともあり、大きく体調を崩す生
徒もいませんでした。そのような中、グラウンドでは白熱した
競技、演技が繰り広げられました。 
 
 感動・感激の大会でしたが、中でも私がうれしかったこと 3
つを簡単に記したいと思います 
 一つ目は、「すべてに全力」ということです。どの競技もどの

演技も、最後まで「全力」という印象でした。例えばリレーで
は、いくら前を走るチームに離されていても、決して手を抜く
ことなく最後まで走りきっていました。見ていてすがすがしい
気持ちになりました。係の仕事なども、「全力」でやっていまし
た。感激しました。 
 二つ目は「成長ぶりに感動」ということです。毎年感じるこ
とですが、生徒たちは日に日に成長します。とくに体育大会の
ような行事のときによく感じます。ただ、今回の成長ぶりには
驚かされました。2 日前の予行に比べての当日までの成長ぶり
には驚かされました。中でも応援合戦の出来栄えは素晴らしか

ったです。子どもたちが持っている可能性は無限大だと強く思
わされました。 
 最後に、一番うれしかったこと。それは生徒たちが「はじけ
てくれた」ことです。私が吉中にきてからずっと願ってきたこ
と。その一つが「はじけてほしい」ということでした。時には
自分の殻を打ち破り、思い切って一歩を踏み出してほしいとい
う願いです。吉中生はいいものを持っていながら、思い切って
やってみることが苦手な傾向がありました。しかし、今回の体
育大会では、生徒たちそれぞれが自分の殻を打ち破り、周りを

意識しすぎずに自分を出せていたように思います。心の底から
感激しました。 
 

 今回の体育大会は、生徒たちはもちろんのこと、学校全体が成長
できたように思います。これからも「笑顔で会える学校」を子ども

たち、そして教職員や保護者の方々、また地域の方々とともにつく
っていきたいと思います。 

 

2学期から新しいALTの先生が来られています 
 保護者のみなさんには紹介が遅れてすみません。2学期から新し

いALT（外国語指導助手）の先生が来られています。1学期まで

お世話になった○○先生にかわり、2学期からは○○先生が来られ

ています。○○先生はアメリカのモンタナ州の出身の女性で、趣味

は日本の招き猫の収集などだそうです。すでに各学年の英語の授業

でお世話になっています。 

 これから○○先生からたくさんのことを学び、生徒たちが英語力にますます磨き

をかけてくれることを期待します。 
 

後期生徒会役員が決まりました！ 
認証交代式も終わり、後期の始動です！ 
 先週の水曜日に、後期生徒会役員選挙の立会演説会がありまし

た。今回は会長のみ対立候補が出たため選挙となり、他のポスト
は全生徒の承認をもって役員が決定しました。どの候補者も「吉
中生がよりよく学校生活を送れるように」と、思いのこもった力
強い演説でした。 
 そして、翌日には認証交代式があり、新しい生徒会役員に認証
状を手渡し、正式に後期生徒会の役員の活動がスタートしました。
認証交代式では、前期の生徒会役員から退任のあいさつがありま
した。「これまで仕事も多かったけど、楽しく充実していました」
という言葉や、前会長からは「校則の見直し進めてきて、いくつ
かの校則を変えることができました」と、充実した生徒会活動で

あったことを感じさせるあいさつでした。 
 後期の生徒会役員 4人も、たいへん意欲的です。先輩たちの思いを受け継ぎ、吉
川中学校をさらに盛り上げていってくれることでしょう。 
 
「校長室から出題です」 
〔スタンプ１５個達成者〕 

1 年１組 ○○○○ さん  
〔スタンプ１０個達成者〕 

1 年 2 組 ○○○○ さん 1 年 1 組 ○○○○ さん 

〔スタンプ５個達成者〕 

 1 年１組 ○○○○ さん 
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